

ABSTRAK

Yulida Yosika Sihotang. 308121158. Sejarah Berdirinya Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtanadi Kota Medan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan (a) untuk mengetahui bagaimana latar belakang dan proses berdirinya Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtanadi Kota Medan (b) untuk mengetahui perkembangan Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtanadi untuk kebutuhan air bersih mulai tahun 1970-2012 Kota Medan.

Untuk mempermudah penelitian, peneliti menggunakan metode penelitian lapangan (Field Research) dimana peneliti secara langsung terjun kelapangan untuk meninjau fakta yang ada. Sumber dalam penelitian ini adalah sumber tertulis yaitu data primer (data yang berhubungan langsung dengan peristiwa atau kejadian yaitu berupa peninggalan-peninggalan sejarah Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi) dan data sekunder (Buku-buku, pegawai PDAM, dan 3 orang masyarakat pengguna air). Teknik analisa data yang digunakan adalah observasi, study kepustakaan, wawancara dengan pegawai PDAM dan 3 orang masyarakat, yang dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa latar belakang dan proses berdirinya PDAM Tirtanadi Kota Medan adalah pada tahun 1986 Medan di tetapkan sebagai ibu kota daerah, yang menyebabkan bertambahnya penduduk dengan pesat. Sehingga persediaan air bersih di Medan kurang. Karena ketiadaan air bersih maka sering terjadi wabah penyakit seperti kolera, beri-beri dan tifus, sehingga jumlah penduduk banyak yang meninggal. Dengan keadaan yang sangat memprihatinkan maka pada tanggal 03 februari 1903 perusahaan *Deli Maatschappij* mengambil inisiatif untuk memecahkan permasalahan air bersih. Pada tanggal 08 september 1905 Perusahaan diberi nama Water Leiding Maatschappij Ajer Berisih oleh L.J.de Kup dan G.Kramer pendiri perusahaan ini adalah Hendrik C.V.D Honert. 1979 perusahaan ini resmi menggunakan nama yang sekarang (Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi disingkat PDAM Tirtanadi Sumatera Utara. Kemudian perkembangan PDAM Tirtanadi Kota Medan mulai dari tahun 1970 sampai sekarang adalah untuk memenuhi kebutuhan air bersih semakin berkembang yaitu dengan penambahan kapasitas produksi air bersih dan bertambahnya jumlah pelanggan. walaupun masih banyak daerah di Kota Medan yang belum memiliki jaringan perpipaan Perusahaan Daerah Air Minum Tirtanadi.

Hasil penelitian yang diperoleh bahwa Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Tirtanadi Kota Medan merupakan sumber kebutuhan air bersih bagi kebutuhan manusia.